
Antrag Nr. 25-F-40-0004
StV. Gottwald

Betreff:

Vergabe der RE 9 / künftig RE 19
- Antrag des Stadtverordneten Gottwald zu Tagesordnungspunkt 2.2. vom 08.05.2025 -  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1) RE 9 / künftig RE 19: Was steht in den Verträgen der neuen Vergabe an die Vias für die 
genannte Strecke bis 2038 bezüglich der Anzahl an Wagen pro Fahrt

2) Welche Bewerber für die RE 19-Vergabe gab es und welche Rolle hat die bisherige Qualität 
bei der Vergabe gespielt?

3) Wofür wurden in den letzten Jahren die Pönalen der Vias an den RMV für nicht erbrachte 
Fahrtleistungen verwendet?

Wiesbaden, 08.05.2025

Silas Gottwald,
Fachsprecher Mobilität, SPD


